

## 春の交通安全キャンペーン街頭啓発 実施日時・場所・協力団体等

○シートベルトコンビンサー(模擬衝突)体験・お客さまへチラシ・ノベルティ配布

4月8日(金)

| 時間            | 場所             | 参加・協力  |
|---------------|----------------|--|
| 13時00分～14時00分 | 道央道<br>輪厚PA(下) | <ul style="list-style-type: none"> <li>・道警本部高速道路交通警察隊</li> <li>・日本自動車タイヤ協会</li> <li>・日本自動車連盟</li> <li>・日本道路交通情報センター</li> <li>・マナーティ、イカンザメ</li> </ul> |

○お客さまへチラシ・ノベルティ配布

4月12日(火)

| 時間            | 場所               | 参加・協力  |
|---------------|------------------|--|
| 10時00分～11時00分 | 道東道<br>十勝平原SA(上) | <ul style="list-style-type: none"> <li>・道警釧路方面本部十勝機動警察隊</li> <li>・マナーティ</li> </ul> |
| 11時00分～12時00分 | 札幌道<br>金山PA(上)   | <ul style="list-style-type: none"> <li>・道警本部高速道路交通警察隊</li> <li>・マナーティ</li> </ul>   |
| 14時00分～15時00分 | 道東道<br>占冠PA(下)   | <ul style="list-style-type: none"> <li>・道警本部高速道路交通警察隊</li> <li>・マナーティ</li> </ul>   |

4月14日(木)

| 時間            | 場所              | 参加・協力  |
|---------------|-----------------|--|
| 11時00分～11時30分 | 道央道<br>有珠山SA(上) | <ul style="list-style-type: none"> <li>・道警本部高速道路交通警察隊</li> </ul>                 |
| 11時00分～12時00分 | 道央道<br>岩見沢SA(下) | <ul style="list-style-type: none"> <li>・道警本部高速道路交通警察隊</li> <li>・マナーティ</li> </ul> |
| 14時00分～14時30分 | 道央道<br>八雲PA(上下) | <ul style="list-style-type: none"> <li>・道警函館方面本部高速道路交通警察隊</li> </ul>             |

※新型コロナウイルスの感染拡大状況によっては、実施内容を変更する場合があります。

また、荒天の場合または緊急事象が発生した場合などは、延期または中止となる場合があります。

## ○横断幕などによる街頭啓発

4月6日(水)

| 時間            | 場所            | 参加・協力                          |
|---------------|---------------|--------------------------------|
| 10時00分～11時00分 | 道央道<br>札幌IC入口 | ・道警本部高速道路交通警察隊<br>・マナーティ、イカンザメ |

4月15日(金)

| 時間           | 場所             | 参加・協力                    |
|--------------|----------------|--------------------------|
| 9時30分～10時30分 | 道央道<br>北広島IC入口 | ・道警本部高速道路交通警察隊<br>・マナーティ |

## ○その他

4月6日(水)～15日(金)

| 時間  | 場所               | 内容  |
|-----|------------------|---|
| 終 日 | 道央道<br>砂川SA(上下線) | ・休憩施設内の飾りつけ<br>・ひまわりの絆プロジェクト(★)によるひまわりの種の配布 |

★ひまわりの絆プロジェクトとは・・・

交通事故で亡くなった当時 4 歳の男の子が、生前育てていた「ひまわり」。

その「ひまわり」から採取した種を全国で咲かせることで、

男の子がこの世に生きた証を残し、誰もが交通事故に

遭わないよう交通安全と命の大切さを訴える運動です。



2021年春・砂川SA飾りつけの様子